
令和７年（20２5年）３月24日 

 北定だより 
 

『１年間ありがとうございました』 
早いもので締めくくりである最後の日となってしまいました。今年度に残された日々は、実際、あとわずかとなっていま

す。 

この１年間を振り返ると、日々いろいろなことがありましたが、毎日の落ち着いた学習をはじめ、総合的な探究の時間

等々、昨年度よりもさらに様々な工夫を施しての教育活動を展開することができ、充実した１年間を過ごせました。先輩たち

から引き継いだ生徒会執行部は、企画・実施した10月の北定フェスと12月の球技大会では、生徒と教職員が協力して知恵

を出し合い、学校全体が一致団結して盛り上がる内容を実施することができました。また、学校全体としても、日頃の学習活

動、面談や各種行事を通し、各々生徒たちはよく努力し様々なことに取り組み、頑張り抜きました。厳しい状況を乗り越えた

生徒たちは、この１年間でとても成長しました。 

また、保護者・ご家族の皆様、地域の皆様には、１年間、本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、深く感謝申し上げま

す。生徒たちは精一杯かけがえのない高校時代を楽しみ、成長しようと日々努力をしています。私たち教職員も精一杯その思

いに応えられるよう日々研鑽し支えてまいります。 

最後に、保護者の皆さまや地域の方々に、この１年間のお礼を申し上げ次年度も変わらぬご支援とご理解及びご協力をここ

にお願い申し上げごあいさつといたします。 

 

卒業証書授与式 

３月１日（土）、卒業証書授与式を挙行しました。参加者全員の思いがこめられた素敵な卒業式を挙行することができまし

た。卒業生たちは、これからそれぞれの道で、持ち前の明るさと忍耐強さをもって、大いに活躍してくれると信じています。 

卒業生の皆さん、保護者の皆様、この度は誠におめでとうございます。 
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惜別の言葉 （この３月末で本校を離任する職員からの挨拶を掲載します） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定（4、５月は変更される場合があります） 

月 日 曜 行  事 月 日 曜 行  事 

３ 

24 月 修了式・離任式 

４ 

11 金 新入生歓迎会 

25 火 年度末休業開始（～3/31） 16 水 X線･心電図検査(1年) 

28 金 入学事前登校日 24 木 PTA･後援会総会 

４ 

１ 火 年度始休業(～4/8) 25 金 身体測定 

８ 火 入学式 29 火 昭和の日 

９ 水 
着任式、始業式、生徒実態調査、 

個人面談週間～30日 

５ 

3 土 憲法記念日 

4 日 みどりの日 

10 木 
授業開始、新入生オリエンテーション、 

教科書販売 

5 月 こどもの日 

6 火 振替休日 

8 水 尿検査（２次） 

「お世話になりました」 

【 宮川 真一 教頭先生 】  北海道札幌北陵高等学校へご異動 

生徒の皆さん、本当にお世話になりました。皆さんから、たくさんのことを学ばせていただいきました。かけがえのない教育の場となり、

成長することができたと実感しております。ありがとうございました。また、保護者・ご家族の皆様、地域の皆様には、２年間、本校の教育

活動にご理解、ご支援を賜り、深く感謝申し上げます。今後もより一層、北海道札幌北高等学校定時制課程への温かいご指導とご声援をお願

いたします。 

本当に２年間ありがとうございました。 

【 小笠原  円 先生 】  北海道滝川高等学校定時制課程へご異動 

長きにわたり、この学校で教師として働いておりましたが、生徒の皆さんから非常にたくさんの出会いや感動をいただきました。これか

らも一人一人さまざまな道を歩むでしょうが、出会いを大切にしてください。縁を大事にしてください。縁があって私も皆さんと出会いま

した。感謝の気持ちでいっぱいです。 

大変お世話になりました。離れた場所からにはなりますが、皆様のご健勝とご多幸をお祈りしております。 

【 沼   博之 先生 】  ご退職 

 本校で６年間お世話になり、34 年間の教職員生活が終わることになりました。本校での思い出は何といっても野球での全国大会出場で

す。｢甲子園出場｣を夢見て教職に進んだ私ですが、場所は違えと全国大会という名の舞台で采配を振るえたことに｢夢が叶った｣思いでいま

す。あの場所に連れて行ってくれた野球部員に感謝です。 

 社会で生きていく上で｢感謝｣と｢謙虚｣が大事と生徒に教え続けてきました。その気持ちを持ち続けてくれたら嬉しいと思います。私も｢感

謝｣と｢謙虚｣の気持ちをもって第２の人生を楽しみたいと思います。 

 大変お世話になりました。また、たくさんの思い出をありがとうございました。 

 皆さん、お元気で。 

【 青木 馨市 事務長 】  北海道大麻高等学校へご異動 

3年間お世話になりました 

令和４年４月１日に着任し、早いもので3年経ちました。 

 定時制のある学校での勤務は、4校目です。 

 生徒の皆さんとは夕方に挨拶を交わす程度の交流しかありませんでしたが、北定の素晴らしさは着任早々から実感できました。挨拶の声

のトーンで解りました。 

令和4年の120周年記念講演会での講師への質問の数々、式典での生徒会長のスピーチ、私の事務職員人生の中で1、2番の感動した出来

事でした。自身の元来の力や北定で過ごした日々の積み重ねが、知らず知らずのうちに力になっているのだと思いました。 

短そうで長いけど長そうで短い学校生活、疲れたときは、少しお休みしましょう。 

【 宇井 陽一 事務主任 】  北海道札幌工業高等学校定時制課程へご異動 

令和２年から札幌北高校定時制に着任から、生徒の皆さん保護者の皆様に手続き等など多岐にわたりご協力いただき大変ありがとうござ

いました。 

 また、夜食給食等を通じて意見や希望のお話を聞かせてもらい生徒の皆さんのおかげでより良いものが出来るようになりました、大変あ

りがとうございました。 

 生徒・保護者の皆さん、これからも卒業まで手続きほか色々とございます。ご協力どうぞよろしくお願いします。 


